## 中部中学校だより





令和5年11月24日発行第23号 第23号 亀山市立中部中学校 亀山市田村町75番地 ☎:82-2101 文責:三谷



第4回定期試験が今日で終わりました。試験後も復習にしっかり取り組んで、学習を定着させましょう。 さて、この2学期の期間は長いですが、いま一度生活を振り返って、やるべきことにしっかり取り組めてい るか、よく確認しておきましょう。終業式で、充実した2学期であったと実感できるように、あと1か月となりま したが、がんばっていきましょう。

## 中庭花壇整備



11月20日、3年生が中庭の環境整備を行い、 花壇を花いっぱいにしてくれました。コール発足当初から続いている「中プラン」の取組として、花壇やアール発足当初をして、花壇やアラン」の取組として、花壇やアランターを花でいっぱいにするとともに、ではないにするととの施設にである活動へとつなげたいと考えていますら、3年生のとりが丁寧に植えています。3年生の皆さん、これからも花のお世話をよろしくお願いします。



## 家庭科保育実習

10月から11月にかけて、3年生が家庭科の授業として「保育実習」に取り組みました。校区内の「井田川幼稚園」、「みずほ台幼稚園」、「みずきが丘道伯幼稚園」の3園にお世話になり、保育を体験させていただきました。3年生徒は、家庭の授業で完成させた幼児用の手作りおもちゃを使って、上手に幼児を楽しませていました。幼児たちは、突然やってきた大きなお兄さん、お姉さんたちに大よろこびで、お互いにとても楽しい時間をすごすことができたようです。また、この体験がそれぞれの新たな学びにつながってくれるとよいなと思います。





## あいとも運動

平素から生活委員会を主体に、「O, 8, 4 (おはよう)」のつく日に「あいさつ運動」に取り組んでいます。今回は、それに加えて「あいさつを地域とともに」という意味で「<u>あいとも運動</u>」と称して II 月 6日~I0 日の期間に、保護者、地域の方にも参加していただいて実施しました。



また、II月 I0日には、亀山市青少年育成市民会議による「子ども・若者育成支援強調月間街頭啓発」も同時に正門で行われました。

これにより、この週は毎朝、多くの生徒と保護者、地域の方によるあいさつの声が響き渡りました。朝から元気にあいさつをかわすのは、お互いにとても気持ちのいいものです。「おはよう」の一言で一日のコミュニケーションが始まります。人と人とをつなぐ「あいさつ」。これからも大事にしていきましょう。

国道 306 号線の亀山消防署北東分署前に「押しボタン式歩行者用信号機が新設され、12/4 から運用されます。また、信号機設置後は、横断歩道が現状より少し北西側に移動して滞留場所が狭くなるため、11/28以15:30 から本校体育館にて、亀山警察署川崎駐在の笹之内様から新信号機付近の安全な通行について全校指導していただきます。よろしければ、保護者の方もご参加いただき、家庭や地域での交通安全指導にお役立てください。